

やすらぎ短信

令和5年
7月号

七夕



七月七日は、五節句の一つ、七夕（しちせき）の節句に当たります。織姫と彦星の二つの星が一年に一度、天の川を渡って再会するという伝説が由来となり、星をおまつりする行事が行われます。また、織姫が織物の名手であったことにより、裁縫や習字の上達する願いを短冊に書いて笹竹に吊るして祈願する風習もあります。笹竹は天に向かって真っすぐ伸びることから、素直に真っすぐ成長できますようにとの願いが込められます。北海道では新暦にあわせて八月七日に行っているところが多いようですが、七月の七夕にちなんで、ゆっくり星を見ながら、星に祈りを捧げる時間を作ってみてはいかがでしょうか。

氣龍画（龍の絵） 作品展と奉納ライブペインティング



浦幌神社

ライブペインティング



◆浦幌神社◆
北海道十勝郡浦幌町字東山町18番地の1
TEL: 015-576-2448



日幸 知

◆氣龍画展◆
7/15 展示販売 10:00～17:00
7/16 展示販売 10:00～17:00
16日のみライブペインティング (14時～)
限定70名 大人 ¥3,000 ・ 子供 ¥1,500
※ライブペインティングの原画販売あり
お求めの方はご相談ください
7/17 展示販売 10:00～17:00
※ライブペインティング問い合わせ↓↓
090-7051-6413



ライター奏者・山田美由紀

ライターの音色と共に
浦幌神社の本殿にて
世界にひとつだけの氣龍画が
その日誕生する…



来る七月十五〜十七日、当社で氣龍画

師、日幸知（かさいとも）さんによる作品展と奉納ライブペインティングを開催致します。日幸知さんは、全国各地の寺社に出向き、躍動感のある龍の絵を奉納されております。昨年、乳神神社ご鎮座四十周年の記念行事として、北海道へ初上陸していただき、氣龍画を奉納下さ

いました。今回のライブペインティング

に音楽で共演いただくのは、ソウルサウンドライター奏者の山田美由紀さん。究極の癒しと言われるライターの音色と氣龍画が融合する奇跡のライブペインティングを是非ご覧ください
※チケット販売中。
※申込みは下記QRコードへ



リシマキアの苗五百株奉納

去る六月十日、石原英之様より、リシマキアの苗五百株をご奉納頂き、浦幌町空手道スポーツ少年団の子どもたちと植栽



しました。リシマキアは、多年草で春から夏にかけて、星形の小さな黄色い花を咲かせ、満開になると地面いっぱいの花が広がります。この奉仕活動は、毎年続けてきている活動で十六回目となりました。近年、鹿の被害を受けておりますが、リシマキアを植えた総数は、四五〇〇株となりました。地元の子どもたちに、花を植える大切さを学んでほしいと始まった奉仕活動ですが、毎年続けることの大切さを子どもたちに学んでいただければ幸いと存じます。活動にご協力いただいた皆様に心より感謝申し上げます。

第三回バイク

無事かえる祈願祭齋行

六月二十五日、北海道釧路方面池田警察署、並びに北海道釧路方面十勝機動警察隊のご協力を頂き、第三回浦幌神社バイク無事かえる祈願祭を齋行致しました。バイク二十七台、白バイ二台、パトカー一台が境内に集結し、交通安全への誓いと祈りを捧げました。また、小学五年生四人で結成された神楽舞月姫会による豊栄舞も奉納され神事に花を添えました。祈願後には、参加者で抽選会を開催、キッチンカーの料理を囲みながら交流も深めました。これから無事かえることを誓いながら、安全で快適なツーリング楽しんでいただければと思います。



夏越の大祓式齋行

六月三十日、夏越の大祓式を雨天のため社殿で齋行致しました。参列者と共に今年半年間の罪、穢れをお祓いし、残りの半年間も無病息災で過ごせますようにお祈り致しました。



浦幌神社行事予定

七月一日 月次祭
七月十五日 月次祭

発行 浦幌神社社務所

北海道十勝郡浦幌町字東山町十八番地の一

電話 〇一五・五七六・二四四八